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REUNIÃO 

ORDINÁRIA DO: 
Conselho Deliberativo do NUPEM DATA: 03/07/2025 

LOCAL: Auditório HORA: 09:26 

 

 

 

 

PARTICIPANTES: 

Início: 9h26m – Presentes: Cintia Monteiro de Barros (presidente), Fabio Di 

Dario (vice diretor), Américo Pastor, Célia Palmero, Daniel Mello, Izabela 

Silva dos Santos, Frederico Gurgel, Julio de Paula Campbell de Oliveira, 

Murício Mussi, Pablo Gonçalves e Rodrigo Lemes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ASSUNTOS 

A Diretora Geral iniciou o Conselho Deliberativo agradecendo a todos, 

sendo muito bem-vindos, começando a falar da Comunicação da 

Presidente, primeiro ponto, agradecendo à Astréa por ter aceitado 

participar e fazer as atas. Ana Paula foi destinada à Pós-graduação. 

Agradeço também ao Fernando pelo apoio, trazendo esta tecnologia nova, 

com gravação e transcrição, para que se possa aprovar a ata mais rápido e 

todos os processos pós CD. 

A Segunda Comunicação é sobre a Decania Itinerante, quando virão o 

decano Luis Eurico Nasciutti e a vice decana, profª Lina Zingalli, a 

superintendente do CCS, profª Anaíze, além de uma equipe de servidores da 

Comunicação. As visitas estão ocorrendo em todas as unidades do CCS, 

conversando com servidores, com alunos para fazer levantamento de todas 

as questões. Está marcado para o dia 8 de julho, no auditório às 10h. Além 

de aviso no grupo dos docentes, também será enviado para o grupo dos 

servidores e vamos divulgar no Instagram e no site do Nupem. É muito 

importante a participação de todos, para mostrar os pontos positivos, mas 

também os negativos e as reivindicações, tudo que o Nupem tem. E estendo 

o convite aos alunos, cuja participação é muito importante. 

É o Terceiro Comunicado é em relação ao orçamento participativo. A 

Reitoria finalmente, como citado na última reunião, o orçamento 

participativo é liberado em março de todos os anos, mas nesse ano só foi 

liberado agora. Na semana passada, recebemos mensagem, informando que 

apenas um percentual do nosso orçamento participativo foi liberado. Já 

tínhamos feito uma reunião com todos os diretores para levantar as demandas 

de todos os setores e vamos prosseguir com esse processo. Aproveito para 

agradecer especialmente a Daniel que se prontificou a organizar nossas 

compras, porque as compras do Nupem eram feitas pelo servidor Tiago por 

muitos anos, mas ele foi aprovado num outro concurso e saiu. Atualmente, 

não temos uma pessoa responsável pelas nossas compras. 

O Quarto Comunicado é sobre acessibilidade, que na última visita do MEC 

foi uma das exigências. Já tinha sido organizado o estacionamento, 

construído a rampa, mas agora estão sendo pintados os emblemas corretos 

para termos vagas de acordo com a legislação. A identificação em Braille dos 
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setores já foi finalizada. Além disso, estamos instalando pisos táteis 

amarelos, destinados aos deficientes visuais, aos finais de semana para não 

atrapalhar a circulação. Finalizado o Bloco 1 passaremos para o Bloco 2, pois 

isto conta pontos na avaliação do MEC. Essa semana começarão também 

algumas adequações solicitadas pela direção de Graduação nos Laboratórios 

de Didáticos. A saber: colocação dos armários, novidades para o Didático 2 

para que as vidrarias compradas com o Orçamento Participativo do ano 

passado possam ser destinadas para o laboratório e as práticas efetivamente 

possam ocorrer. Os armários antigos acabaram mofando, mas agora está 

organizada e no segundo semestre estará tudo pronto, algo muito importante. 

Finalizo os meus comunicados.  

Agora os Comunicados dos Conselheiros, segundo ponto da pauta. 

Passo a palavra o prof. Américo:  

Ok, obrigada. Informo que a Semana de Acolhimento ocorrerá na primeira 

semana de agosto, de 4 até o dia 8. E encerrando a semana, a Colação de 

Graus do Curso de Ciências Biológicas, na sexta-feira, dia 8, às 15 horas. 

Profª Cíntia retoma a palavra e agradece a organização do Acolhimento aos 

Calouros.A conselheira Izabela pede a palavra e justifica a ausência da 

representante titular dos técnicos, Amanda Soares e Izabela pede para ser 

feita a comunicação do afastamento para doutorado da servidora Amanda 

Soares e a profª Cíntia explica que de acordo com a regulamentação, 

técnico não precisa que o seu afastamento seja apreciado na congregação, 

mas que o servidor deve abrir processo no SEI e adicionar os documentos 

necessários, bem como a concordância da chefia imediata e do nome do 

servidor que o substituirá no período de afastamento de suas funções. 

A profª Cintia agradece ao prof. Pablo por empenhar verba de projeto para 

recarga dos extintores e passa a palavra a ele.  

O profº Pablo sugere que seja organizada uma recepção também para os 

novos docentes e a profª Cíntia concorda por considerar uma boa ideia e 

afirmou que o evento já ocorre no CCS, com uma apresentação do Centro e, 

logo após, uma confraternização. E será possível incluir a docente recém-

chegada Cristina. Mas deve-se aguardar a contratação dos demais 

aprovados pela PR-4, pois não foi enviado nenhum comunicado com a data 

de apresentação deles. Os processos devem estar sendo finalizados, porque 

eles têm que fechar até agosto ou setembro. 

A profª Cíntia pergunta sobre os trabalhos enviados para o evento anual 

Semana de Integração Acadêmica. O Diretor Adjunto de Pesquisa, prof. 

Fred, esclareceu que os resumos se encontram em ajustes finais para as 

apresentações. A profª Cintia pergunta sobre o período de inscrição para 

docentes e técnicos participarem da SIAC. O prof. Fred responde que neste 

momento os trabalhos estão concentrados na análise dos resumos e estas 

datas ainda não foram definidas. 

Profª Cíntia agradece prof. Fred e pergunta se há mais algum comunicado 

dos conselheiros. Como não correram manifestações, ela esclareceu que, 

antes de passar para o terceiro ponto da pauta, gostaria de pedir a inclusão 
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de outros dois pontos extra pauta que, erroneamente, não foram enviados 

na mensagem, porque um deles chegou muito tarde e outro faltava ata do 

Colegiado dos Cursos de Graduação, sobre a homologação da nova 

composição da Coordenação do Bacharelado em Ciências Biológicas, com 

o prof. Marcos Paulo Figueiredo de Barros, como coordenador e o prof. 

Alexandre Azevedo, como substituto eventual . E o outro é a apreciação do 

projeto de extensão “Tornando o raro visível: a importância da divulgação 

de doenças raras”, da docente Raquel de Souza Gestinari e com parecer da 

diretora adjunta de Extensão, a profª Célia Palmero, que foi lido pela profª 

Cíntia, que ainda esclareceu que as dúvidas poderiam ser dirimidas pela 

parecerista. A inclusão dos pontos foi aprovada por unanimidade bem como 

os pontos em si. 

A profª Cintia passa, então ao terceiro ponto de pauta, que é a apreciação 

da nova composição da Comissão Interna de Progressão Docente. Ela 

explica que era ocupada pelo professor Alexandre Azevedo, profª Rafael e 

prof. Leonardo Abreu, mas o Prof. Jorge Moraes já fazia parte da comissão 

e a técnica Gisele de Sá também já fazia parte como representante do RH. A 

profª Cíntia destacou a importância desta comissão na agilização da 

progressão de docentes do Nupem. A nova composição proposta é formada 

pelo prof. Jorge Moraes na presidência, profª Analy Leite como vice e os 

professores Carlos Barbosa, Michael Mincarone, Mirella Pupo e pela 

técnica Gisele de Sá Pereira, sendo aprovada por unanimidade.  

Passando para o quarto ponto de pauta, a profª Cíntia apresentou para 

aprovação a nova composição da Coordenação do Programa de Pós-

graduação Profissional Ambiente, Sociedade e Desenvolvimento, tendo 

como coordenador o prof. Vinícius Albano e a vice coordenadora a prof. 

Raquel Gestinari. Ambos foram aprovados por unanimidade. 

A profª Cíntia agradece a todos pela participação e avança para o quinto 

ponto de pauta, que é a homologação do resultado da votação para 

Representação docente no Conselho Deliberativo no Nupem, com chapa 

única, formada pelos docentes Carla Zilberberg – titular – e Maurício Mussi 

(suplente). A eleição dos representantes foi aprovada por unanimidade. 

Já o sétimo ponto de pauta se refere à apreciação e indicação dos membros 

da Comissão Interna de Biossegurança. A profª Cíntia esclareceu que os 

membros da referida Comissão são os mesmos aprovados na reunião do 

conselho deliberativo do dia 28 de setembro de 2023, mas as posições de 

presidência e vice-presidência foram alteradas. Agora é a seguinte, com o 

Prof. Marco Antônio Lopez Cruz, como presidente; Vice-presidente: Prof. 

José Luciano Nepomuceno da Silva; e demais membros Prof. Rodrigo 

Nunes da Fonseca, Izabela dos Santos Silva e Bruno da Costa Rodrigues. A 

profª Cintia agradeceu a participação de todos e esclareceu que esta 

comissão é subordinada à Direção Adjunta de Pesquisa e uma comissão 

bem importante, diferente da Comissão de Biossegurança, já que trata 

especificamente dos organismos, especialmente os modificados. É muito 

importante que o Nupem tenha tudo bem adequado para não termos 
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nenhum problema em relação a alguma fiscalização. A nova composição da 

referida Comissão foi aprovada por unanimidade. 

Seguindo para o oitavo ponto de pauta, referente aos novos espaços para 

gabinetes e salas de aula, a profª Cíntia, inicialmente, solicitou a retirada 

dos itens da proposição dos três gabinetes e duas salas de aula, por não 

terem sido enviadas as plantas baixas destinadas à produção dos orçamentos 

e, inclusive, por não termos a verba necessária para as obras. Em relação ao 

item dois, prof. Rodrigo Lemes esclareceu que já foi tentada a ocupação 

daquele espaço, onde era localizada uma churrasqueira desativada, mas 

seria necessária a retirada de grande parte do telhado do Bloco Um, o que 

encareceria demais a criação de dois gabinetes. Já o item três já passou no 

outro CD, por ter sido apresentada uma planta completa, que será 

apresentada em breve. Com a concordância de todos os presentes, este 

ponto será analisado posteriormente quando os conselheiros receberem as 

referidas plantas e orçamentos. 

E analisando o nono ponto de pauta, sobre a apreciação e indicação da 

Banca de Promoção à Titular da profª Angélica Soares, a profª Cíntia 

agradeceu o empenho do prof. Jorge e de toda a CIPD na definição dos 

nomes, evitando que qualquer um deles já tivesse relação entre si e a 

docente a ser promovida, afastando possível conflitos de interesses. Após 

ampla análise, inclusive com verificação dos currículos Lattes dos 

indicados, a banca, composta só por professores titulares, foi definida. A 

saber: docentes Antonio Jorge Ribeiro da Silva (UFRJ), André Morandini 

(USP), Carlos Eduardo de Resende (UENF), Valdir Florêncio da Veiga 

Júnior (IME) e Selma Ribeiro de paiva (UFF), como membros titulares, 

ficando os professores Ana Claudia de Macêdo Vieira (UFRJ) e Gilberto 

Romeiro (UFF), atuando como suplentes. 

Não havendo mais nada a tratar, a reunião do Conselho Deliberativo do 

Nupem foi encerrada às 10h54m. Com apoio técnico de Fernando Procópio, 

assistente em administração, SIAPE 1675895; a ata foi transcrita, editada e 

redigida por mim, Astréa Castro, técnica em audiovisual, SIAPE 1215960. 

 


